

RESSOURCES AUXICO CANADA INC.

COMMUNIQUÉ

AUXICO ANNONCE DES CHANGEMENTS À SON CONSEIL D'ADMINISTRATION

Montréal (Québec), le 2 février 2018. – **Ressources Auxico Canada inc. (CSE:AUAG)** souhaite informer ses actionnaires des changements apportés à son conseil d'administration. Robin Connors a démissionné de son poste d'administrateur, à compter d'aujourd'hui, pour des raisons personnelles. Robin faisait partie de l'équipe qui a inscrit Auxico à la Bourse des valeurs canadiennes, l'automne dernier. Le conseil et la direction d'Auxico le remercient pour sa contribution des dernières années et lui souhaitent beaucoup de succès dans ses projets.

Parallèlement, Auxico a le plaisir d'annoncer la nomination de Salvador Brouwer à son conseil. Salvador est titulaire d'un baccalauréat ès sciences (géologie) de l'Université de Waterloo. Il a travaillé pour Falconbridge pendant 30 ans au Canada et en République dominicaine. De 1996 à 1999, il a été directeur de l'exploration pour l'Amérique latine. Salvador connaît très bien la géologie, l'exploitation minière et la transformation de divers gisements en Amérique latine.

« Nous sommes tristes de voir Robin quitter le conseil d'Auxico, mais nous comprenons parfaitement qu'il le fait pour des raisons personnelles, explique Pierre Gauthier, président du conseil d'administration et chef de la direction d'Auxico. Salvador est un atout précieux pour notre équipe, étant donné sa vaste expérience dans le secteur minier et sa grande connaissance des projets miniers en Amérique latine. »

POUR LE CONSEIL D'ADMINISTRATION

Pierre Gauthier

Président du conseil d'administration et chef de la direction, Ressources Auxico Canada inc.

pg@auxicoresources.com

À propos de Ressources Auxico Canada inc.

Fondée en 2014, Ressources Auxico Canada inc. (« Auxico ») est une société canadienne établie à Montréal qui se concentre dans l'acquisition, l'exploration et le développement de propriétés minières au Mexique. Elle détient à 100 % la propriété aurifère-argentifère Zamora, dans l'État mexicain du Sinaloa. Auxico continue à rechercher des participations qu'elle pourrait acquérir et à explorer des propriétés pour en évaluer le potentiel.

La Bourse des valeurs canadiennes (CSE) n'a pas révisé le présent document et n'assume aucune responsabilité quant à la pertinence ou à l'exactitude de son contenu.